

COMUNICADO

USDA-APHIS publica propuesta para implementación de Systems Approach para importaciones de arándanos chilenos de Ñuble y Bío Bío

Santiago, **01 de abril de 2020.-** USDA-APHIS publicó propuesta de documento de evaluación de importación de productos básicos (CIED, su sigla en inglés) para la implementación de un Systems Approach para las exportaciones de arándanos chilenos producidos en las regiones de Ñuble y Bío Bío. El período de comentarios sobre esta propuesta será hasta 01 de junio de 2020.

Actualmente, los arándanos chilenos figuran en la lista del FAVIR, es decir, como una importación autorizada de ingresar a los Estados Unidos, pero en algunos casos tras ser sometidos a tratamiento de fumigación con Bromuro de metilo, si en la zona de producción existe la polilla de la vid europea (Lobesia botrana, EGVM), afectando a las producciones de las regiones VI, VII, VIII o XVI.

En este marco, y luego de un largo trabajo de la industria del arándano, así como también ASOEX junto a las autoridades del Minagri, SAG, y USDA-APHIS, llevó a Chile a solicitar a EEUU que dado que existen áreas de baja prevalencia para EGVM en las Regiones VIII y XVI, se evalúe que los arándanos de estas dos regiones puedan ser autorizados para enviarlos a Estados Unidos bajo un enfoque de sistemas, reemplazando así la fumigación.

En respuesta a esta solicitud, el USDA-APHIS preparó un documento de evaluación de importación de productos básicos (CIED). "El CIED determinó que el enfoque de sistemas, mitiga razonablemente el riesgo de plagas de plantas asociado con los arándanos de las Regiones VIII y XVI", destacó el USDA-APHIS en la Propuesta de Norma publicada en el Registro Federal.

Para mayor información revise la propuesta AQUÍ



COMUNICADO

https://www.simfruit.cl/wp-content/uploads/2020/04/0210D_PUBLICACION_PPTA_NORMA_SA_ARANDAN OS.pdf